

**Communiqué**  
Pour diffusion immédiate

## **Le collège et la communauté de Chisasibi s'unissent**

Rouyn-Noranda, le 6 juin 2019 - Le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue vient tout juste de signer un mémoire d'entente avec la Nation crie de Chisasibi pour développer un tout nouveau centre collégial dans le Nord-du-Québec. Un premier investissement de cent cinquante mille dollars servira à produire une étude de faisabilité. Cette étude sera déposée par la suite au ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur du Québec cet automne.

Comme pour l'actuel Centre collégial de Kiuna, ce futur établissement aurait pour objectif de former des citoyens autochtones compétents dans leur domaine respectif, fiers héritiers de leur patrimoine culturel, socialement responsables, soucieux du bien-être de leur communauté et ouverts sur le monde. Concrètement, ce type de projet peut faire une réelle différence pour les étudiants autochtones dans leur cheminement.

Pour le Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue, ce projet novateur favorise une continuité de formation pour les étudiants autochtones au postsecondaire, en plus de contribuer à l'épanouissement des relations entre les peuples. « C'est avec une énorme fierté que nous avons signé ce mémoire d'entente, qui permettra de rapprocher davantage les populations étudiantes autochtone et allochtone », mentionne le directeur général du Cégep de l'Abitibi-Témiscamingue, Sylvain Blais.

« Cette étude de faisabilité est une excellente nouvelle. Pour le collège, accueillir entre ses murs cette initiative représente une autre façon de renforcer son partenariat privilégié avec les Autochtones de l'Abitibi-Témiscamingue et du Nord-du-Québec. Ce projet novateur en est une autre démonstration! »

-30-

**Source :**

Karine Aubin

Conseillère en communication

[karine.aubin@cegepat.qc.ca](mailto:karine.aubin@cegepat.qc.ca)

819 762-0931, poste 1243